

FILAIN

Les écoliers à la découverte de Filain pour la semaine de l'Usep



À l'entrée du village, des panneaux posés par les responsables de l'Usep ont prévenu les automobilistes de la présence d'enfants. Et ce, durant toute la semaine que l'Usep (Union sportive de l'enseignement du premier degré) a dédiée à la randonnée pédestre. Ils ont été nombreux, venus des écoles des environs, à sillonner les rues à la découverte des charmes du village. La plupart pique-niquant aux abords du château, pause au milieu d'une boucle au départ de Sainte-Anne.

Vendredi, 150 élèves de l'école Jules-Vallès de Noidans-lès-Vesoul ont fait l'inverse. « On a vu le château et on a ramassé des marrons », racontent Lauryne et Lélie de la classe de CE2 rencontrées à la sortie du village. La récolte de fruits est une aubaine pour Albert Piguet, leur enseignant qui axe son travail sur le thème des fruits et des légumes. Le groupe a aussi rencontré Agnès, la sympathique boulangère de Dampierre qui, entre deux arrêts, a expliqué ce qu'est une tournée aux minots étonnés, leur commune périurbaine comptant plusieurs boulangeries. Plus bas, au bord de la Filaine, les élèves de CP-CE1 de Christelle Boissenin ont tenté de repérer le papillon ornemental, photographié sur leur fiche-enquête.